



GARANTIEKARTE

Warranty Card

DE

EN

NILOX ACQUASCOOTER MAKAI NUI

Ihre Informationen / Your information:

Name /

Adresse / Address:



E-Mail:

Datum des Kaufs / Date of purchase:

*Die Rechnung muss für Garantiezwecke aufbewahrt werden. Die Karte allein ist nicht als Garantiebeleg gültig. / It is mandatory to keep the invoice for warranty purposes. The postcard alone is not valid for the warranty.

Ort des Kaufs / Place of purchase:

Beschreibung der Störung / Description of the malfunction



Firma Esprinet Spa
Via Energy Park 20
20871 Vimercate (MB)
Italy

Service Telefonnummer/Service Number



warranty@esprinet.com

Modell/Model

ACQUASCOOTER NXWTRSCOOTSUPBL

Erreichbarkeit:

Mo-Do.: 9.00-18.00

Fr.: 9.00-13.00

Garantiebestimmungen

Für Wasserscooter und deren Komponenten (nachfolgend „Kaufgegenstand“) gilt eine Garantie von 2 Jahren.

Esprinet S.p.A. gewährleistet, dass der Kaufgegenstand gemäß dem aktuellen Stand der Technik frei von Material-, Funktions- und Verarbeitungsfehlern ist.

Der vereinbarte Qualitätsstandard erlaubt geringfügige Abweichungen der Spezifikationen des gelieferten Kaufgegenstands gegenüber denen des bestellten Kaufgegenstands, sofern diese die Funktionalität, Sicherheit oder den vorgesehenen Verwendungszweck des Kaufgegenstands nicht beeinträchtigen.

Die Garantiefrist beginnt mit der Übergabe des Kaufgegenstands durch den autorisierten Händler oder durch Esprinet S.p.A. an den Kunden.

Zur Bestätigung des Kaufs- bzw. Übergabedatums ist der Kaufnachweis während der gesamten Dauer der Garantiefrist aufzubewahren.

Diese Konventionelle Garantie gilt nicht bei Brüchen, Fehlfunktionen sowie sonstigen Mängeln oder Defekten, die verursacht wurden durch:

- i) Installationsfehler aufgrund von Fahrlässigkeit, Unachtsamkeit, mangelnder Fachkenntnis oder Nachlässigkeit;
- ii) Nichtbeachtung oder fehlerhafte Beachtung der in den Handbüchern oder in weiteren beiliegenden Anweisungen enthaltenen Hinweise und Warnungen;
- iii) fehlende oder unsachgemäße Wartung der Produkte gemäß den von Esprinet angegebenen Anweisungen;
- iv) unsachgemäße Lagerung des Produkts;
- v) Manipulationen, Änderungen, Eingriffe oder Wartungsarbeiten, die vom Endkunden selbst oder von Dritten durchgeführt wurden und nicht von von Esprinet autorisierten Personen vorgenommen wurden;
- vi) unsachgemäße Verwendung sowie Nutzung entgegen dem vorgesehenen oder üblichen Verwendungszweck des Produkts;
- vii) Verschlimmerung des Schadens durch weitere Nutzung durch den Endkunden, nachdem sich bereits eine mögliche Fehlfunktion oder ein Defekt gezeigt hat;
- viii) jegliche äußeren Einflüsse während der Installations- oder Nutzungsphase des Produkts, die Esprinet nicht zuzurechnen sind;
- ix) vorsätzliche Fälschung oder Entfernung des Modells, der Seriennummer oder des am Produkt angebrachten Etiketts;
- x) unterlassene Installation eines bereitgestellten Updates.

Diese Konventionelle Garantie umfasst keine offensichtlichen Mängel, die bei der Lieferung des Produkts unmittelbar erkennbar sind, sowie keine Defekte oder Fehlfunktionen, die auf normalen Verschleiß zurückzuführen sind.

Die Konventionelle Garantie ist ausgeschlossen, wenn Brüche, Fehlfunktionen, Mängel oder Defekte durch Produkte, Teile oder Komponenten verursacht werden, die von Dritten hergestellt wurden und mit denen das Produkt verbunden oder zusammen verwendet wird.

Warranty Terms and Conditions

2-year warranty applies to personal watercraft and their components (hereinafter

referred to as the “purchased item”).

Esprinet S.p.A. warrants that the purchased item is free from defects in materials, function and workmanship in accordance with the current state of the art.

The agreed quality standard permits minor deviations in the specifications of the delivered Subject Matter from those of the ordered Subject Matter, provided that these do not impair the functionality, safety or intended use of the Subject Matter.

The warranty period begins upon handover of the purchased item by the authorised dealer or by Esprinet S.p.A. to the customer.

To confirm the date of purchase or handover, the proof of purchase must be retained for the entire duration of the warranty period.

This standard warranty does not apply to breakages, malfunctions or other faults or defects caused by:

- i) installation errors due to negligence, carelessness, lack of expertise or oversight;
- ii) failure to observe or incorrect observance of the instructions and warnings contained in the manuals or other accompanying instructions;
- iii) lack of or improper maintenance of the products in accordance with the instructions provided by Esprinet;
- iv) improper storage of the product;
- v) tampering, modifications, interventions or maintenance work carried out by the end customer themselves or by third parties and not performed by person authorised by Esprinet;
- vi) improper use or use contrary to the intended or customary purpose of the product.
- vii) aggravation of the damage through continued use by the end customer after a potential malfunction or defect has already become apparent.
- viii) any external influences during the installation or usage phase of the product for which Esprinet is not responsible.
- ix) deliberate falsification or removal of the model, serial number or label affixed to the product.
- x) failure to install a provided update.

This Standard Warranty does not cover any obvious defects that are immediately apparent upon delivery of the product, nor any defects or malfunctions attributable to normal wear and tears.

The Standard Warranty is excluded if breakages, malfunctions, faults or defects are caused by products, parts or components manufactured by third parties and with which the product is connected or used in conjunctions.